

## 私の留学体験記

広島県立呉宮原高校 1年 成田 華妃 (なりた はるひ)

留学期間 平成30年3月8日～平成30年3月21日 (14日間)

留学先 マウントアナンハイスクール (シドニー, オーストラリア)



私はこの2週間のオーストラリア研修で、実際に異文化に触れ多くのことを考え、学ぶことができました。

オーストラリアに着いて初めて会った日から、ホストファミリーや現地の生徒たちはたくさん話しかけてくれたのですが、私は緊張と間違えたら恥ずかしいという気持ちでなかなか話せませんでした。しかしそんな気持ちを無くしてくれたのがアイコンタクトをとりながら話すことです。オーストラリアの人たちは皆話すときはずっとアイコンタクトをとっていて、あまり目をみて話さない私は、最初少し戸惑ったのですが目を見て話すだけで相手に伝えやすくなるのはもちろん、自分も積極的に話そうという気持ちになりました。

学校生活では、現地の学校ならではのことがたくさんできました。昼休憩が二回あったり、授業が60分あったり、ハンドボールをしたり、など毎日初めての体験ばかりでとても楽しかったです。中でも一番驚いたのが授業です。思っていたよりもっと授業に積極的で楽しそうに授業をうけていました。学校へ行ったのはたった一週間でしたが、お別れの日には別れを惜しんで涙を流すほど仲良くなり良い思い出になりました。



想像と違っていたのは、オーストラリアの人はとても気遣いをしてくれるところです。私たちが困っていないかいつも気にかけてくれました。そのおかげで言葉で伝えるのは難しかったのですが、慣れない環境の中でも自由に発言し、行動することができました。異国に家族がいること、友達がいることは私の誇りです。

二週間は、とても短かったのですがたくさんものを得られて考えることができた良い経験になりました。確実に研修へ行く前より成長できたと思います。来年度行くか迷っている人がいれば、私は絶対行くことをお勧めします。最後に今回の研修旅行にかかわっていただいたすべての方に感謝します。

